
NMC4月例会報告書(2019年)

1.開催日時:  平成 30 年 4 月 15 日（月)18:45～20:30  (その後に有志懇親会あり)
2.開催場所:  高円寺北区民集会所の第４と第 5 会議室
3.講師:  香田洋二氏・ｼﾞﾔﾊﾟﾝ・ﾏﾘﾝﾕﾅｲﾃﾂﾄﾞ顧問（元自衛艦隊司令官、海将）
4,演題:  日本を巡る防衛問題(中国の一帯一路、韓国の自衛隊機照射問題など)
5.参加人数： 23 人(男性 17 人＋女性 6 人)
6.内容:  小川理事長の挨拶後、18:45 から開催された。香田氏は、防衛大学卒､ﾊ-ﾊﾞ-ﾄﾞ大学ｱｼﾞｱｾﾝﾀ-

上席研究員を経た国際経験豊かな元海上自衛艦隊司令官で､防衛問題の第一人者。TV や新聞などで
お馴染みの方だったので、某財団が主催したｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑにて参加者の一人としてお見掛けしていた招
聘者(石村)が、帰りの地下鉄のﾎ-ﾑで偶然お会いした時に､電車が来るまでの 4 分ほどの短時間で､
名刺交換し NMC の概要をお話しし､月例会の講師を、いつかお願いできないかとお話ししたとこ
ろ､時間が合えばいいですよというご返事を頂いていた。おりから韓国の自衛隊機照射問題などあ
り、話題性もあったので、理事会に諮り 4 月例会講師としてお招きした。香田氏は､ﾊﾟﾜ-ﾎﾟｲﾝﾄで
NMC の講演のために膨大な資料を用意してくださり､投影機で多くの資料を白板に映して、日本が
抱える防衛問題(辺野古問題などを含む)を語られた。中でも、中国の一帯一路政策と米国との関係
を整理された多数の資料を使いながら熱弁をふるわれた。その後､質疑応答あり。

7.有志の懇親会：  ﾁｮﾂﾌﾟｽﾃｲｸｽ（ﾍﾞﾄﾅﾑ屋台風居酒屋<JR高円寺駅北口近くの大一市場内>）での有志
懇親会には香田氏も参加され、質疑応答の続きもあり､当初予定されていた 1 時間半をかなり超え
るほど盛り上がり、22:30 に解散した。(写真:小川啓介、文責:石村)

　▼講師の香田洋二氏と会場風景


